

プールそうじをしました

今年度は、4年ぶりに水泳指導が再開されます。それにおいて、5月25日(木)の5.6限目に6年生がプールを掃除してくれました。

曇り空で、気温もあまり上がらなかったのですが、一生懸命掃除をしてくれました。プール本体だけでなく、プールサイドの草抜きや更衣室、トイレもしっかりきれいにしてくれました。6月12日(月)から水泳開始予定です。



県道野町国府線が部分開通しました

5月26日(金)13時に都市計画道路野町国府線が道伯3の交差点からモイト方面の市道まで部分開通しました。県道41号のバイパスとして今後も工事を続け、国道23号中勢バイパスへのアクセス道路になります。

開通に伴い、道伯3の交差点に新たに信号が設置されました。道伯Eの地区がこの交差点を渡るようになります。また、モイト方面の市道への自動車等の流入が増える可能性が高まります。学校では、該当地区と各クラスで交通安全について話をしました。ご家庭でも通学時だけでなく、下校後や休日の自転車の乗り方や道路の横断など交通安全について話し合っていたいただきたいと思います。

なお、各自治会へは、5月20号の広報配付に合わせて、三重県鈴鹿建設事務所からのお知らせの文書が回覧されています。

